

## Brice Chevalier (Saint-Claude) ouvre son palmarès 2007-2008 Une victoire avec la manière pour mettre fin à une série noire



*Fabrice Bost (Creusot Cyclisme) n'aura rien pu faire pour s'opposer à un nouveau succès de Brice Chevalier (St Claude)*

**Malchanceux sur ses précédentes sorties, et victime d'un saut de chaîne dès le départ hier, le coureur de St-Claude s'est fait violence pour placer sa saison sous d'autres auspices.**

Il commençait à douter et à se demander pourquoi le sort semblait l'avoir pris en grippe. Le week-end dernier, une crevaison l'avait éjecté du podium, et trois semaines plus tôt, une chute avait ruiné ses espoirs de succès à quelques hectomètres du but. Une scoumoune qui serait encore du voyage aux Prés Saint-Jean, en un environnement baigné de soleil, frappant de nouveau sous forme d'un saut de chaîne survenu au baissé de drapeau et obligeant le Jurassien à repartir derrière tout l'effectif.

«J'ai pris des risques; c'était chaud;» même si, pour l'occasion, grâce notamment à un bouche-à-oreille initié par ses camarades de club, personne ne chercha à fermer la porte au nez de Brice Chevalier, lauréat l'an passé et donc parfaitement au faîte des pièges éventuels du circuit. Pour autant, ces facilités, toutes relatives, n'auraient pas suffi à autoriser un retour sur la tête de course après un bon quart d'heure de chasse, sans l'acquis d'une condition déjà bien affirmée. Et une volonté du même métal. Car à l'avant, Fabrice Bost (Le Creusot), se rappelant sans doute d'un titre régional décroché pour l'inauguration de ce tracé, haussait la cadence en acceptant de relayer un Jonathan Cessot (SCO Dijon) impressionnant de puissance. Troisième de la première manche nationale juniors le week-end dernier, le coureur de Côte d'Or multipliant les relais pour offrir un viatique intéressant au duo.

### **Le numéro de Jonathan.**

Mais la remontée d'un Brice Chevalier exploitant au mieux les parties techniques pour reprendre un à un tous ses rivaux, ajoutée à la belle résistance d'Alexis Coulon, l'espoir du SCOD, se chargerait de modifier la donne. «Quand je suis rentré, nous avons continué sur un faux rythme,» confirmait le sociétaire du VC Claude; «et j'ai vu que Fabrice Bost plafonnait.» Le Creusotin, au début de sa préparation après un très bon exercice sur route, manquait en effet du foncier nécessaire pour tenir son effort sur la durée, incitant ainsi Jonathan Cessot à jouer les bons samaritains. Le gaillard se laissait décrocher volontairement pour s'en venir épauler son coéquipier et l'aider à combler la trentaine de mètres le séparant encore de la tête de course.

«Quant on ne se donne pas à fond, on commet des erreurs techniques; je suis tombé;» heureusement sans gravité, mais ce nouvel avertissement sans frais pousserait Brice Chevalier à attaquer. Trop heureux de limiter les dégâts, et devant encaisser les ultimes poussées d'un Jonathan Cessot intenable, Fabrice Bost n'était plus en mesure de s'opposer à la fugue du Jurassien. Que rien ne viendrait perturber; «j'ai géré en insistant sur les portions les plus difficiles pour tenir l'écart.» Pour sa part, le Creusotin devrait en appeler de toute son expérience, et d'une envie jamais démentie, pour repousser les dernières velléités d'Alexis Coulon.

Et tandis que les responsables du VTT Loisirs Chalonnais savouraient la réussite d'un rendez-vous riche de pelotons compacts dans toutes les catégories, Brice, Fabrice et les autres prenaient date pour des retrouvailles programmées dimanche prochain, à Pierre-de-Bresse, sur la deuxième manche du challenge départemental.

Claude Casseville

### **Mathieu Fernandes logiquement**

En évidence sur la première manche nationale, le cadet creusotin a pourtant dû compenser avec le handicap d'un saut de chaîne avant d'affirmer sa domination aux dépens de Yann Barthet, sociétaire d'un Guidon Bletteranois très présent sur les départs précédents avec, notamment, le succès du benjamin Coriolan Lemattre ou celui du pupille Elie Carbonneau face au mâconnais Nicolas Debeaumarché. En revanche, le duo minime du VTT Loisirs Chalonnais, Lucas Papillon, Théo Barthélémy, n'a pu, dans le final, s'opposer au changement de rythme de Clément Russo (Charvieu), victorieux en benjamin l'an passé. Chez les féminines, la cadette Elodie Lhenry (VTT Mesvrin) et la junior Mélanie Blot (PAC Avallon) ont confirmé leurs bonnes dispositions dans l'optique des prochaines joutes régionales.